

**4049/AB XX.GP**

Die Abgeordneten zum Nationalrat Öllinger, Freundinnen und Freunde haben am 24.4.1998 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 4343/J betreffend „Subventionen für die Wiener Kinderfreunde bzw. Österreichischen Kinderfreunde“ gerichtet. Ich beehe mich, diese wie folgt zu beantworten:

ad 1

Die “Wiener Kinderfreunde” haben in den Jahren 1996 bis 1998 folgende

Förderungen erhalten:

1996: öS 1,600.000,-

1997: öS 1,505.000,-

1998: öS 1,435.000,-

ad 2

Die "Österreichischen Kinderfreunde"" haben in den Jahren 1996 bis 1998 folgende Förderungen erhalten:

1996: öS 7,711.861,-

1997: öS 6,754.012,-

1998: öS 2,923.954,-; für das laufende Jahr sind noch Auszahlungen in Höhe von öS 3,057.907,- in Vorbereitung.